
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.11.2018

Traktanden
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2. Mitteilungen und Diskussionen
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4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty
Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB
(Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS, LG

Beginn der Sitzung: 14:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 14.11.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Wir haben einen Antrag für ein ausserordentliches Mitglied. Es fand eine Diskussion statt und wurde am
Schluss ohne Gegenstimme angenommen.

• Um 15:30 tre�en wir uns im Büro für eine kurze Vorbesprechung für den MR. LB fragt nach Unterstützung
für seine Vorbereitung. SG erklärt sich dafür bereit.

• AM schrieb an die Universität Delft um einen Austausch mit ihrem �AMIV� zu machen. Sie sind der
Meinung, dass wir uns melden können, wenn wir in der Nähe sind.

• AM hat Alumni kontaktiert, dass ehemalige AMIV Mitglieder auch eine Kommission haben. Da der-
zeit Alumni für alle mit einem Master ist. AM: man muss sich überlegen, wie Alumnus in den AMIV
eingebunden werden können.

• Das Design Team ist keine Kommission. Deshalb haben sie kein PQ Rechte, jedoch machen sie auch viel.
Wir stimmen einstimmig darüber ab, dass Jack eine 5er Legi bekommt.

Quästor:

• Sie arbeiten am neuen qTool. Für Anregungen kann man sich bei Jonas Kühne oder LB melden. Damit
wird ein alter Vorstandsentscheid weitergeführt.

Information:
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• Question about open lab day in announce, general agreement that we don't put anything in the announce
that's not an amiv event, suggestion to put it on Facebook instead which seems to agree with our
Medienkonzept. (AM) is confused why they want to use our channels, they could just send an email to
all MAVT-students. Same question with promotion of the new ITET master. This should be the task
of the department as well. (IB) We shouldn't advertise ETH things. Discussion about this. (JJ) What
about HoPo-Department collaborations (e.g. the Fokusprojekt thingy) (AM) the open lab day could
put an ad in the Blitz. Meinungsbild is mostly against fb post. (PS) should think about adding to the
Medienkonzept, so we can treat all ETH enquiries equally

IT:

• Es fehlen noch Beschreibungen für die neue Website. Es wäre am besten, wenn alle ein Foto haben. Sie
sollten es alle möglichst bald schicken.

• SL ist der Meinung, dass alle ihr eigenen Ordner auf der Cloud haben und die Vorstände Zugri� drauf-
haben. LG �ndet dass alle so Freiheit haben.

Kultur:

• AM schlägt vor, dass wir für amiv goes Christmas auch Professoren einladen. Es �ndet am Morgen vom
7. Dezember statt. AM soll alle einladen und bei Interesse können sie vorbeikommen.

• Alle haben eine Einladung für das Helferessen bekommen.

• Alle Vorstände sollten am AMIVondue helfen mit Aufräumen, um ein gutes Vorbild zu sein.

HoPo ITET:

• Am Freitag ist die erste Deadline für die PVKs.

• Es soll mehr Geld für Druck ausgegeben werden, dass sie Assistenten das Skript drucken können für die
PVKs. Sie bekommen schon zu wenig Geld für das was sie wirklich machen. Deshalb sollten sie mehr Geld
für die Vorbereitung bekommen. AM ist der Meinung, dass die Studenten ihr Skript selbst ausdrucken
sollten.

• DB hatte ein Tre�en mit dem Head of ITET. Er besprach über faire Prüfungen und Benotung. In der
nexten DK sollten die Studenten involviert werden und ihre Meinung dazu sagen.

HoPo MAVT:

• Für die Verträge der PVKs können Assistenten vorbeikommen. Verträge sollten dann im Büro sein

• Sie haben eine Arbeitsgruppe wie Prüfungen geschrieben werden sollen. Weiter wird sie nach der DK
informieren.

External Relations:

• Die Jobbörse ist frei für alle die an der Kontakt waren, Sponsoren.... Wir haben nun eine Anfrage
bekommen von einem ETH spino�. Es soll frei sein für Startups bis nach 5 Jahren nach ihrer Gründung
sein. Es wird einstimmig angenommen.

• Ein Lab sucht Studenten. MM wird es ans Beez weiterleiten. Die sollten dort Werbung machen.

• MM soll eine Guideline schreiben für die Jobbörse

• Das OK für Kontakt.19 ist fast fertig.

Infrastruktur:

• Wir haben neue Boxen und eine Disco-Kugel. LE hängt eine Liste auf für Vorschläge.
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3. Varia

• Beez möchte ihren eigenen Merch machen und fragt bei uns nach ob wir schon Zusammenarbeit mit dem
ETH Store hatten. Jedoch hatten wir noch nichts mit dem ETH Store gemacht. PS schaut nach wegen
dem CI für Kommissionen. Eventuell möchten sie auch Geld dafür haben. DB wird mit ihnen darüber
sprechen. MM ist der Meinung, dass sie an die nächste VS kommen sollten.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 26.11.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 15:13

3


